

## 5.240 Euro

## "Neues IT-Equipement für die STREET DOCs"

Im Rahmen der ProCent-Aktion haben Ulla Kuhn (Antragstellerin EvoBus) und Stefan Ress (BR und ProCent-Koordinator) einen Scheck in Höhe von **5.240 Euro** an Walter Münzenberger (Geschäftsführer der Ökumenischen Fördergemeinschaft Ludwigshafen GmbH) überreichen können.

STREET DOC ist ein Angebot der Ökumenischen Fördergemeinschaft Ludwigshafen GmbH in Zusammenarbeit mit Ärzt\*innen, Arzthelfer\*innen, der Caritas und der Stadt Ludwigshafen. Seit 2013 kümmern sich die Ehrenamtlichen um Menschen, die den Zugang zum regulären Gesundheitssystem verloren haben, die zum Teil sozial isoliert leben und/oder unter Beeinträchtigungen leiden. Für diese Menschen in Notlagen sind die Behandlungen unbürokratisch und auch ohne Krankenversicherung möglich.

STREET DOC Dental ist im Frühjahr 2015 hinzugekommen.

Die Arbeitsschwerpunkte von STREET DOC bzw. STREET DOC DENTAL liegen zum einen bei der kostenfreien allgemeinmedizinischen Behandlung, zahnmedizinischen Versorgung sowie der psychosozialen Beratung und - falls möglich – bei der Wiedereingliederung in das reguläre Gesundheitssystem.

Um den Verwaltungsaufwand so gering wie möglich zu halten, musste das veraltete IT-Equipement ausgetauscht werden.

Dank ProCent konnten nun neue PCs, ein Laptop, ein Drucker und ein aktuelles Verarbeitungsprogramm angeschafft werden.



Große Freude bei der Scheckübergabe.

V.I.n.r.: Stefan Ress, Ulla Kuhn, Walter Münzenberger